

Schweers Ratsvorsitzender

Samtgemeinde Dörpen: Irritationen bei Wahl der Stellvertreter

ys DÖRPEN. Den Vorsitz im Samtgemeinderat Dörpen führt für die nächsten fünf Jahre Hermann Schweers (CDU) aus Walchum. Er erhielt während der konstituierenden Sitzung am Donnerstagabend 24 Stimmen, für den Gegenkandidaten der SPD, Norbert Debus, votierten sechs Ratsmitglieder.

Schweers, der in dieser Woche auch als Bürgermeister von Walchum wiedergewählt worden war, rief seine Kollegen und Kolleginnen dazu auf, wie in der Vergangenheit „sachlich und fair“ zum Wohle der Samtgemeinde zusammenzuarbeiten.

Leichte Irritation kam auf, als während der Wahl zum stellvertretenden Ratsvorsitzenden überlegt wurde, erst

mals einen zweiten Stellvertreter zu bestimmen. Die CDU-Mehrheitsfraktion (23 Sitze) votierte dafür, die Opposition aus SPD (5) und FDP (1) bemängelte diese Vorgehensweise. Nach Ansicht des SPD-Fraktionschefs Heinz Dirksen hätte über die Frage ein oder zwei Stellvertreter vor Beginn des Wahlgangs abgestimmt werden müssen. „Ich weiß nicht, ob wir uns hier rechtskonform verhalten“, so Dirksen. Gewählt wurden schließlich Wilhelm Schmitz und Hermann Borchers.

Zu Stellvertretern des Samtgemeindebürgermeisters Hans Hansen wählte der Rat Alois Sorin (Heede) und Heinz Koop (Neulehe).

Im Samtgemeindeausschuss sitzen künftig als Beigeordnete Hermann Wacker, Alois Soring, Hermann Borchers, Wilhelm Schmitz,

Heinz Koop, Hermann Schweers und Hermann Gerdes (alle CDU) sowie Norbert Debus (SPD).

Dem Bau- und Umweltausschuss gehören an Hermann Schwarte, Bernhard Dreyer, Hermann Wacker, Manfred Gerdes, Antonius Pohlmann, Karl-Hans Harren, Johannes Zumsande, Heinz Jaspers, Heinz Koop, Hermann Schweers und Johannes Kuper (alle CDU) sowie Norbert Debus und Wilhelm Thole (beide SPD).

In den Ausschuss Soziales und Samtgemeindeentwicklung wurden gewählt Hermann-Josef Santen, Frank von Hebel, Josef Zumsande, Alois Soring, Karl-Hans Harren, Marita Niehoff, Johannes Zumsande, Heinz-Joachim Schmitz, Heinz Koop, Annegret Benker und Johannes Kuper (alle CDU) sowie

Petra Trecksler und Hubert Bröring (beide SPD).

Im Feuerwehrausschuss vertreten sind Hermann Schwarte, Bernhard Dreyer, Manfred Gerdes, Frank von Hebel, Alois Soring, Hermann Borchers, Marita Niehoff, Johannes Hegemann, Wilhelm Schmitz, Reinhard Gansefort und Johannes Kuper (alle CDU) sowie Wilhelm Thole und Heinz Dirksen (beide SPD).

In den Schulausschuss gewählt wurden Hermann-Josef Santen, Hermann Wacker, Josef Zumsande, Otto Flint, Marita Niehoff, Johannes Hegemann, Heinz-Joachim Schmitz, Heinz Jaspers, Reinhard Gansefort, Annegret Benker und Hermann Gerdes (alle CDU) sowie Hubert Bröring und Norbert Debus (beide SPD).



Dem neuen Ratsvorsitzenden Hermann Schweers (Zweiter von rechts) gratulierten Johannes Zumsande (Vorsitzender CDU-Fraktion), Andreas Hövelmann (Erster Samtgemeinderat), SG-Bürgermeister Hans Hansen, Heinz Dirksen (Vorsitzender SPD-Fraktion) sowie die stellvertretenden Samtgemeindebürgermeister Heinz Koop und Alois Soring. Foto: Aloys Schulte